

# Goblog

## Capaska Barru-Pangkep Latihan Gabungan di Lapangan Sumpang Binangae

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.GOBLOG.CO.ID](http://BARRU.GOBLOG.CO.ID)

Aug 9, 2023 - 18:05



*Ketua PPI Barru Hidayatuddin, S.IP. MH., saat menyambut Kaban Kesbangpol Pangkep Amril, S.PI, MT.MA*

BARRU- Pemerintah Daerah (Pemda) Barru dan Pangkep menggelar latihan gabungan Capaska 2023, di lapangan Sumpang Binangae, kecamatan Barru,

Kabupaten Barru, pada Selasa (8/8/2023).

Ketua PPI Kabupaten Barru Hidayatuddin, S.IP. MH mewakili Sekda Barru menerima rombongan Capaska kabupaten Pangkep yang dipimpin Kaban Kesbangpol.

Dalam kesempatan itu, Hidayatuddin menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada semua pihak karena kegiatan latihan gabungan ini bisa terselenggara dan merupakan kegiatan yang bersejarah untuk kabupaten Barru.

"Saya mewakili ketua panitia sangat berterima kasih karena kegiatan latihan gabungan yang di lakukan dua kabupaten merupakan sejarah baru untuk Barru karena pertama kali di laksanakan dan ini menjadikan hubungan silaturahmi Capaska dua kabupaten lebih erat lagi kedepannya", katanya.

Kabid Humas IKP Barru yang akrab dipanggil Yayat ini mengharapkan kegiatan latihan gabungan ini menjadi rutinitas tahunan dan tahun depan Barru yang akan berkunjung ke kabupaten pangkep.

"Karena dengan kegiatan ini banyak yang bisa di capai baik itu dari segi tukar menukar informasi terkait formasi barisan, persiapan daerah, menumbuhkan semangat jiwa kepaskibrakaan di dua kabupaten, serta adanya jiwa korsa yang besar terhadap merah putih", ungkap Yayat.

Ditempat yang sama, Kaban Kesbangpol Pangkep Amril, S.PI, MT.MA mengatakan bahwa kedatangan kabupaten Pangkep ke Barru untuk mempererat silaturahmi antar Capaska dua kabupaten.

"Kami datang ke Barru dengan tim lengkap, mulai dari pelatih, tim kesehatan, Kesbangpol, PPI dan capaska 2023. Terima kasih juga atas jamuannya yang luar biasa. Kami salut karena PPI di Barru bisa berkontribusi besar untuk bisa bersinergi bersama Kesbangpol dalam segala hal, dan itu merupakan awal yang baik buat kerja sama jangka panjang", pujiannya.

Dalam sesi latihan gabungan ini, Capaska kabupaten Pangkep bertugas melakukan Upacara Peringatan Detik-Detik Proklamasi dan kabupaten Barru bertugas melakukan Penurunan Bendera/Aubade.

Setiap sesi latihan gabungan di selingi dengan yel-yel masing-masing Capaska agar membakar semangat dalam sesi latihan, serta sebelum foto bersama terlebih dahulu pemberian plakat dari ketua PPI Kabupaten Pangkep ke ketua PPI Kabupaten Barru.

(Ahkam/Humas IKP)